
Vereadores  pedem  o  imediato
retorno  dos  ônibus  que
atendem o Pedregal
O presidente da Câmara Municipal de Campina Grande, Marinaldo
Cardoso  (Republicanos),  juntamente  com  o  vereador  Sargento
Neto (PL) foram recebidos pelo superintendente da STTP, Carlos
Dunga Júnior.

De acordo com Marinaldo informou, desde o ano passado vem
trabalhando e visitando constantemente a STTP, com o objetivo
de solucionar a questão da retirada de circulação do ônibus
055 do Pedregal e a melhoria da linha 555.

Dunga Júnior destacou que, “atendendo ao pedido do presidente
Marinaldo e do sargento Neto, estamos diligenciando desde a
semana passada para o retorno da linha 055 a partir desta
semana”.

Dunga acrescentou que entrou em contato com o Sitrans, para
que a Ordem de Serviço seja cumprida, para a volta do ônibus
pela Santa Clara, o antigo percurso.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria
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